

Vendredi 20 janvier 2017, nous sommes allés au cinéma voir « PAT et Mat ».  
Voici ce que nous avons retenu :

« Ce sont deux messieurs avec un bonnet ».



« Ils sont montés avec une échelle sur le toit du garage. » « Ils ont apporté un pot de fleurs sur le toit et il est tombé. » « Après, ils ont mis des barrières et un parasol déchiré parce qu'il y avait du soleil et ça les empêchait de jouer. »



« Ils ont roulé avec un vélo. » « Il y avait un cactus qui piquait. » « Un monsieur s'est collé dessus et il est tombé. »



« Ils ont réparé la douche. »



« Un monsieur voulait boire du jus d'orange et il a écrasé une orange. » « Il a fait une grosse machine. »